

【ニュース】金子総務大臣、中西副大臣が高知を視察（南国市 株式会社Altosaのシトウハウス）

いつもSAWACHIをご利用いただきましてありがとうございます。寒い日が続いてます。朝晩の冷え込みで凍結等の可能性もありますのでご注意ください。

1月13日、金子恭之総務大臣と中西副大臣が高知入りされ、IOPプロジェクトを含む、高知県のデジタル化の取り組みを視察されました。国では、岸田内閣の元、デジタル技術を活用し、都会と地方の格差を解消して活性化につなげていく「デジタル田園都市国家構想」を大きく掲げています。今回、金子大臣からも、すべての視察会場にて、デジタル構想の話が出され、国の力の入れようが伝わってきました。

農業分野では、南国市でシトウ栽培を開始したAitosa（アイトサ）株式会社様を視察させていただき、IOPプロジェクト全体のご紹介と、Aitosaでのシトウの養液栽培、ITベンチャーと連携しての自動防除機の開発状況、四国総研開発の緑色LED（みどりきくぞう）の生育促進、病害虫抵抗性、機能性向上効果、地元のシトウ部会と協働したシトウギョウザの開発への夢・・・等々をご紹介いただきました。



金子大臣に、SAWACHI画面で、シトウの毎日の反収とA品率のランキング等のチェック等を説明する武田社長（右側：濱田知事と尾崎議員（前知事））

[高知さんさんTVニュース](#)

[テレビ高知ニュース](#)

[高知放送ニュース](#)

Aitosa様では、職員さんが、ハウスの入り口の靴箱の上に、おもしろい癒やし空間を作られていましたのでご紹介します！



ちょっと見ただけでは、わかりませんが・・・



下段は、沖縄の「シーサー」ですが、上段のかわいいマスコットは、ちょっとはやりつつある土佐の「トーサー」で・・

そのトーサーの前に、ピンク色のハートマーク！！が置かれています。このハートマークは「愛」・・・A Iを示しております・・・愛とトーサーで「Aitosa」（アイトサ）を表現されているのです。

さらに・・よく見ると、下段のシーサーの前には10円玉が置かれておりました・・

シーサーのモチーフは「獅子」（シシ）で、その前に10（トウ）円ということで、なんと「シシトウ」が見事に表現されており、シーサーとトーサーのセットで、「Aitosaのシシトウ」マスコットとなっているのです。



こちらの、もう一つの「シーサー」は、左右それぞれに5円玉がおかれておりまして、2つの5円（ご縁）を合わせると、10（とう）円で「シシトウ！」になるという・・・さらに見事なアレンジ！

この愛トーサーとシーサーたちに、見守ってもらって、IOP研究で疲労回復や抗酸化能など、様々な機能性成分がたくさんあることがわかっているシシトウを全国の消費者の皆さんに食べてもらって、コロナウイルスに負けないよう頑張っていきましょう！

（農業イノベーション推進課）